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事由:跟進的士服務監管問題

一、引言

一段時間以來，隨著人口的增長和遊客人數的增加，本j奧在

的士服務方面逐漸出現了搭的難、司機揀客/拒載、濫收車資等

問題。近來，這些問題越來越突出，引起居民和遊客的極大不滿。

的士服務方面的種種亂象，既影響民生，也損害了澳門旅遊休閒

城市的形象。

委員會認為，這一問題值得高度重視。因此，在 2014 年 7

月 8 日的會議上，委員會一致決定跟進的士服務監管問題。實際

上，僅就本委員會而言，已有六名議員曾分別就的士問題提出質

詢、作出議程前發言或者公開發表意見。委員會希望通過舉行會

議，深入分析的士服務問題的成因，推動政府和業界從重大社會

公共利益的角度，尋求解決問題的途徑，從根本上改善的士服務

質量，回應社會的訴求和期符。

為此，委員會於今年 7 月 15 日、 31 日以及 8 月 15 日，舉

行了會議。工務運輸司司長劉仕堯和交通事務局局長汪雲等政府

官員列席了 7 月 31 日的會議，向委員會介紹的士服務監管情況

並回答議員提出的問題。
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